

# 支え合う3年団!

令和3年5月7日

## 生活オリエンテーション

4月20日(火)に生活オリエンテーションと部活動紹介が行われました。各班が劇や動画、クイズなどを行い、工夫を凝らしながら、1年生に県立川島中学校のルールについて説明を行いました。昨年度までの総合的な学習の時間等に経験してきた成果を発揮し、3年生として立派に発表を行うことができました。また、部活動紹介においても各部活動を引っ張るリーダーとして、説明や実演を行いました。成長した3年生の姿に頼もしさを感じました。



### 【3年生の感想から】

- 私は生活オリエンテーションを終えて、とても楽しかったと感じています。どの班の発表も楽しく、また毎日の生活のルールを改めて考えることができました。1年生や2年生も、クイズに答えたり、笑ったりしてくれたので、すべてが楽しい生活オリエンテーションにすることができました。
- 私の班の発表は1番最初だったのですごく緊張しましたが、今まで練習をしてきた中で一番息が合っていたと思います。他の班の発表も、リハーサルで見た時よりも団結力があってとてもびっくりしました。新入生も楽しそうに劇を見ていたので楽しんでくれたのかなと思いました。
- この生活オリエンテーションを通して、みんなたくさん成長したと思います。その理由はみんなで話し合い、先生に見てもらって改善するをくり返し、みんな同じ方向を向いてよりよくするために頑張れたからです。
- 準備は思っていた以上に大変で先生に指摘をされたこともあったけれど、その分よい発表になり、自分たちが成長できたのではないかと思います。初めて3年生が中心となって活動して、3年生になったんだなと実感しました。
- これから、自分たちが中心となって行事をすることが増えていくので、今回のようにみんなで協力して成功させたいと思います。そして、今までの先輩方のように1、2年生から尊敬されるような立派な3年生になりたいです。

### 【1年生の感想から】

- とてもおもしろくてわかりやすかったです。恥ずかしがらず、大きな声でせりふが言えていてすごい!と思いました。何事も一生懸命な先輩をカッコいいと思いました。
- クイズや説明はとても分かりやすく楽しかったです。動画や劇は工夫されていてすごいと思いました。皆さんが教えてくれたことをちゃんと守って楽しい学校生活を送りたいです。
- クイズはもちろん、劇や動画、道具を使って面白かったです。僕たちが3年生になったら、先輩を見習って後輩たちに受け継ぎたいと思います。

### <保護者の皆様へ>

新型コロナウイルス感染症が各地で広がっています。学校においても一層感染予防に気をつけていきます。ご家庭の中での感染予防対策もよろしくお願いたします。

### 5月の行事予定

- 11日(火) 中間考査時間割発表
- 11日(火)～14日(金), 17日(月) 質問タイム
- 16日(日) ~~参観日、PTA総会~~ 休み
- 17日(月) ~~振替休日~~ 通常登校
- 18日(火), 19日(水) 1学期中間考査 ※給食なし
- 20日(木) 歯科検診
- 27日(木) 全国学力学習状況調査(国・数)